

今年のテーマは『睡眠』～学校保健委員会～

7月2日(火)

第1回学校保健委員会が、開催されました。保健委員の子どもたちの意見も活かして、テーマは、よりよい『睡眠』となりました。保健委員の子どもたちは、アンケート結果を自分たちの力でまとめて発表しました。主体的な取組が素晴らしいです。第2回の取組の成果が楽しみです。



今回も、【東小発！素敵な（楽しい）騒ぎ】ご紹介、いたします。

木工って素敵！～家具・木工作家 平井 敦さん～7月9日(火)

家具・木工作家 平井 敦さん(⇒)に、お越しいただきました。平井さんは、東小学校のすぐ近くで、それはそれは素敵な家具や木工作品を制作されています。

地元(群馬県)の木材にこだわって、それぞれの木の持つ特徴(木目・曲がり等々)をよく捉えて、平井さんの思いを込めたりお客様の思いや目的に沿ったりしながら、世代を超えて受け継がれていける家具や木工作品を作られている凄い方なのです。

大阪の都会で子ども時代を過ごした平井さんは、「すぐに自然とふれあえること」が昭和村の大きな魅力とお話ししてくださいました。また、「家具や木工作品をご依頼のお客様の多い埼玉や東京へ、高速道路で行き来しやすいこと」も良いところだそうです。(昭和村って、案外いいところですね。)

東小の多くの子どもたちが、「創作(工作など)することが大好き」と思っていることもわかりました。

桜材(利根町)の温かみのある色合いの瀟洒なイスを持ってきていただいたので、子どもたちは、興味津々。すべすべな木の表面の手触りを味わったり、実際に座ってみたりしました。子どもたちが、貴重なお話しを、お聞きできる機会となりました。

平井さん、ありがとうございました。是非、また、お越しください。



ぐんまウッドクラフト展 IN 群馬県庁 (群馬県庁：県民ホール北側)

2024年7月19日(金)～7月23日(火) 10時～18時

(19日は12時から／23日は12時まで)

※平井 敦さんをはじめ、群馬県ウッドクラフト作家協会の方々の素敵な家具や木工作品をご覧いただける機会です。お時間ありましたら、お出かけください。

まだまだ続きます【東小発！素敵な（楽しい）騒ぎ】…1学期予定…

7月17日(水) 講演【世界大会への挑戦（仮題）】(パラ出場選手 市川貴仁さん)

7月17日(水) 交流【武藏高等学校中学校のお友だち来校】

7月 日() 交流【横浜国立大学教育学部附属鎌倉小学校のお友だち来校】